



KAPOLRI SILAHTURAHMI KE PBNU

Kapolda Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (tengah) berbincang dengan sejumlah pengurus PBNU saat berkunjung ke Kantor PBNU, di Jakarta, Kamis (28/1). Kunjungan Kapolda ke PBNU tersebut dalam rangka menjalin silaturahmi dan komunikasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Indeks Korupsi Indonesia Merosot ke Posisi 102 di Bawah Timor Leste

Menko Polhukam Mahfud MD mensinyalir bahwa polemik Revisi Undang-Undang (UU) KPK yang bergulir di masyarakat salah satu penyebab indeks persepsi korupsi turun.

JAKARTA (IM) - Indeks Perception Index (CPI) Indonesia Persepsi Korupsi atau Corruption 2020 merosot ke peringkat 102

Warning! Cadangan Minyak Indonesia Tinggal 9,5 Tahun dan Gas 19,9 Tahun

JAKARTA (IM) - Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) memprediksi bahwa cadangan minyak dan gas bumi di tanah air tidak akan bertahan lebih lama. Terutama, jika tidak ada penemuan cadangan baru ke depannya.

Umur cadangan untuk minyak bumi diperkirakan hanya bisa sampai 9,5 tahun. Sedangkan cadangan gas bumi yang ada saat ini disebut masih cukup untuk 19,9 tahun.

Sekretaris Jenderal Dewan Energi Nasional (DEN) Djoko Siswanto mengatakan, warning yang diungkapkan oleh kementerian ESDM merupakan peringatan bagi kita semua.

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Jokowi Klaim Pandemi Terkendali, Pengamat: Siapa yang Membisikkan?

JAKARTA (IM) - Pengamat kebijakan publik Agus Pambagio mengaku terheran-heran ketika Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengklaim penanganan pandemi di Indonesia terkendali. Mendengar itu, ia pun langsung mempertanyakan siapa yang membisikkan hal itu kepada Kepala Negara.

"Saya agak heran itu siapa yang membisikkan Pak Jokowi supaya bicara begitu ya. Karena meresahkan masyarakat saja," kata Agus, Kamis (28/1).

Agus menegaskan bahwa pandemi Covid-19 di Tanah Air justru belum terkendali dan tidak ada tanda-tanda yang menunjukkan tren penurunan kasus. Sebaliknya, ia melihat situasi ini sudah terjadi sejak bulan-bulan awal pandemi mulai mewabah hingga sekarang. "Kok kalau berhasil an-

gkatnya belum turun-turun. Kalau lihat dari awal itu angkanya enggak turun-turun. Saya agak aneh Presiden bisa bicara begitu yang seharusnya tidak pada tempatnya," ujarnya.

Presiden Jokowi lebih baik mengatakan bahwa pemerintah sedang berusaha dengan sangat keras untuk mengurangi penyebaran atau menangani pandemi ini. Sebab itu, Presiden Jokowi minta pengertian masyarakat Indonesia.

Agus meminta pemerintah menjelaskan bagian mana yang dikatakan terkendali. Sebab, ia mengatakan ada dua permasalahan yang dihadapi Indonesia yaitu pandemi atau krisis kesehatan, dan ekonomi. "Saya tidak mengerti keberhasilan yang mana yang dimaksud? Keberhasilan ekonomi atau

dunia dengan skor 37. Kondisi ini lebih buruk dibandingkan tahun lalu yang berada di 85 dengan skor 40.

Kini posisi Indonesia berada di bawah Timor Leste. Posisi Indonesia setara dengan Gambia dengan ranking dan skor yang sama.

Data tersebut mengacu pada Data Transparansi Internasional

dalam peluncuran hasil Indeks Persepsi Korupsi 2020 bertajuk Korupsi dan Covid-19: Memperburuk Kemunduran Demokrasi yang dirilis di Jakarta, Kamis (28/1). Pengambilan data dilakukan pada medio setahun terakhir sampai Oktober 2020.

Sementara posisi lima terbaik dunia adalah Denmark dan Selandia Baru di posisi pertama dengan skor 88, disusul Finlandia, Singapura, Swedia dan Swiss masing-masing di posisi tiga dengan skor 85.

Berikutnya, Norwegia menempati peringkat 7 dengan skor 84, kemudian Belanda di posisi berikutnya dengan skor 82, dan posisi 9 ditempati Jerman dan

Gunung Merapi yang berada di perbatasan Yogyakarta dan Jawa Tengah meletus dan memuntahkan awan panas, Rabu (27/1). Hingga Rabu malam Gunung Merapi 36 kali memuntahkan awan panas dengan jarak luncur berkisar antara 500 hingga 3.000 meter.

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Sleman Makwan mengatakan, atas

SEJUMLAH DAERAH DIGUYUR HUJAN ABU Gunung Merapi Meletus, Muntahkan Awan Panas sejauh 500 -3.000 Meter

JAKARTA (IM) - Gunung Merapi yang berada di perbatasan Yogyakarta dan Jawa Tengah meletus dan memuntahkan awan panas, Rabu (27/1). Hingga Rabu malam Gunung Merapi 36 kali

pertimbangan keselamatan, maka warga kelompok rentan di Dusun Turgo dievakuasi ke barak Purwobinangun, Kecamatan Pakem.

Tabrakan Bus dan Truk di Kamerun, 53 Orang Tewas Terbakar, 29 Luka Parah

KAMERUN (IM) - Sebanyak 53 orang tewas dan 29 luka parah saat bus dan truk berisi cairan yang mudah terbakar bertabrakan. Peristiwa tragis itu terjadi di Kamerun Bara, Rabu (27/1) waktu setempat.

Kecelakaan itu itu terjadi sekitar pukul 03.00 waktu setempat di Tebing Dschang, dekat kota dengan nama yang sama.

"Kecelakaan yang tidak menguntungkan ini, yang terjadi pada malam hari, menyroti masalah perjalanan malam yang disukai oleh beberapa perusahaan ang-



PULUH RIBU HEKTARE LAHAN SAWAH TERDAMPAK BANJIR

Foto udara areal persawahan di Kabupaten Banjar yang masih terendam air di Kalimantan Selatan, Kamis (28/1). Berdasarkan data terbaru dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Kalimantan Selatan pada Kamis (28/1), bencana alam banjir di tujuh Kabupaten di Kalimantan Selatan mengakibatkan 48.714 hektare lahan sawah terendam.

Bagus®
FANCYS
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT
DENGAN PEMBUNGKUS TEMBUS UDARA
防蛀除臭香氛袋

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cara untuk mengarahkan orang lain bukanlah dengan memberi perintah, namun bimbinglah dengan memberi teladan melalui perbuatan nyata.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Dirawat karena Covid-19, Perawat Ini Tidak Ingat Pernah Melahirkan Bayi

SEORANG perawat yang menderita Covid-19 tidak pernah ingat jika dirinya melahirkan seorang bayi. Bahkan dia sangat terkejut ketika bertemu bayi perempuannya. Eva Gicain (30), dirawat di rumah sakit pada akhir Oktober tahun lalu saat usia kehamilannya memasuki 134 minggu. Beberapa hari kemudian kondisinya memburuk, dia pun harus menjalani operasi caesar.

Dia tidak ingat pernah melahirkan putrinya.

Pastikan Tak Ada Benda Aneh di Balakang Anda saat Video Online

BERHATI-hatilah saat Anda sedang melakukan panggilan video online, seperti Zoom. Pastikan barang-barang yang ada di belakang Anda, tidak ada yang aneh-aneh yang dapat memperlakukan, seperti yang dialami bintang tamu BBC Wales Today yang viral setelah tampil sebagai bintang tamu.

Ia menjadi perbincangan khalayak ramai bukan karena apa yang dibicarakannya, melainkan benda yang tampil di belakangnya.

Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.190,00	13.925,00
SGD	10.814,00	10.464,00
AUD	10.930,00	10.590,00
EUR	17.325,00	16.985,00
HKD	1.870,00	1.765,00
GBP	19.606,00	19.206,00

Kamis 28 Januari 2021 16.15 WIB